



Mi Universidad

Priscila Monserrat Molina

Segundo parcial

Interculturalidad y salud II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina humana

Segundo semestre, grupo “C”

Comitán de Domínguez, Chiapas a 26 de abril del 2024

Medicina tradicional china Japonesa

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz
Diplomado
motiva

Scribe

La medicina tradicional china (MTC) originada hace de 2.000 años, se basa en la filosofía de que la enfermedad es consecuencia del flujo inadecuado de la fuerza vital, se utilizan diversas prácticas para preservar y restaurar el Qi y así de esta forma la salud. Los más comúnmente utilizados son los hierbas medicinales y acupuntura. La MTC se utiliza amalgmando categorías de diagnóstico que no se corresponden con los conocimientos científicos. Tradicionalmente la medicina china con hierbas utiliza fórmulas que contienen mezclas de hierbas para tratar diversos trastornos. Las fórmulas tradicionales se pueden estudiar en conjunto o bien se puede estudiar cada hierba de la fórmula individualmente una hierba, usada por si sola, no puede ser efectiva y puede tener efectos adversos. Durante el periodo neolítico, la enfermedad se consideraba una invasión del cuerpo por espíritus demoniacos. Entonces, los Japoneses acudían a los chamancos, que utilizando amuletos y grimorios intentaban exorcizar el mal. Hubo que esperar al siglo VII a de J.-C para que las dinastías o los migratorios procedentes de Corea, del Norte de China y en Filipinas, oportearan algunos conocimientos médicos, más bien el aumento del comercio con China, así como la influencia del budismo chino-coreano, lo que rápidamente dieron los bases de la medicina tradicional Japonesa. A partir del siglo VI y adaptando inicialmente todos los conceptos de la medicina china / medicina Kampo.

Naturalismo

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
presencia
moringa

Scribe

El naturalismo es una doctrina que considera la eficacia de los remedios elaborados a base de extracto de producto natural solo por el hecho de ser natural, sin promoverse bajo términos tales como medicina natural, política natural, tradicional, alternativa o verde nose considera aquí la acepción muy extendida en Europa del naturalismo como sinónimo de movimiento nudista. Los partidarios del naturalismo asumen que el uso tradicional de los preparados naturales es garantía suficiente como para considerar su validez como medicamento, a pesar de que su eficacia nunca hasta sido comprobada a la luz de los criterios contemporáneos. De ahí que por regla general los naturalistas sostienen los estudios clínicos y preclínicos a que se somete har en día cualquier producto con posibilidades terapéuticas. Tales cotizaciones permiten detectar su acción médica y biogénica en el organismo. Su eficacia, la ausencia de componentes tóxicos o el cociente daño/beneficio si los hubiera, la formulación de los compuestos químicos responsables las dosis adecuadas contraindicaciones, reacciones adversas e interacciones con otros medicamentos. A veces se incluye al naturalismo como argumento a favor de supuestos "sistemas curativos" apartados a la ciencia tales como la terapia floral es una doctrina curativa del siglo XIX, de indiscutible carácter religioso cristiano e inspiración divina según reconocen su propio autor la medicina bionergética aunque hoy en día se presenta condensada muy antiguos sus partidarios tienen a deformar

Naturalismo y Homeopatía en Imanes terapéuticos

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz
PRISCILA
MOLINA

Scribe

Se informa sobre la utilización de imanes de alta potencia en las afecciones dolorosas e inflamatorias del aparato locomotor. Se analizan los resultados obtenidos en 200 pacientes tratados en la clínica de medicina natural y tradicional del ISCM de Camagüey. De 100 pacientes mantenidos igual sintomatología en las 5 sesiones de tratamiento: el resto, obtuvo franca mejoría. Todos y cada uno de los seres que habitamos el planeta sentimos cotidianamente permanentemente influenciados por el magnetismo, por el solo hecho de vivir sobre la tierra, que es así mismo un gigantesco imán, ya tiempos remotos el hombre ha visto que unas rocas de la región de magnesio, en el Asia menor poseían cualidades magnéticas. Es precisamente, por el nombre de esa región que los fenómenos provocados por esos materiales se llaman magnetismo y todos los elementos con esas propiedades se conocen como el hombre de magnetos, los magnetos o imanes, llamados también imanes permanentes para diferenciarlos de los imanes que mantienen sus propiedades magnéticas sólo cuando están conectado a la corriente, han demostrado ser altamente beneficios para ciertas dolencias y en determinados momentos han sido utilizados. Para aliviar la rigidez de los músculos y articulaciones, o mitigar los dolores corporales en forma inmediata. El uso de los imanes sostiene básicamente hacia un aporte a la curación natural.

1. Correa, C. E. G. (2020b). Acupuntura japonesa: su desarrollo a lo largo de Historia. *Revista Internacional de Acupuntura*, 14(3), 117-122.

<https://doi.org/10.1016/j.acu.2020.07.003>

2. De Salud, S. (s. f.). Homeopatía en México. gob.mx.

<https://www.gob.mx/salud/acciones-y-programas/homeopatia-en-mexico>

- 3 Arias, A. G. (2015). El naturismo a la luz de la ciencia contemporánea.

ResearchGate.

https://www.researchgate.net/publication/282164460_El_naturismo_a_la_luz_de_la_ciencia_contemporanea

4. Ulises, S. S., & Consuelo, R. G., V. (s. f.). Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor.

http://scielo.sld_cu/scielo.php?script=sc1_arttext&epid=S0864-215X2000000100006